



FRAUEN

DER GEMEINDE ST. PAULUS

November 2024

Liebe Frauen,

Der Sommer hat sich jetzt verabschiedet. Der Herbst mit seinem bunten Laub erstrahlt und gibt an Farben noch mal alles. Die Abende sind jetzt wieder etwas länger. Daher laden wir Sie recht herzlich ein, einen gemütlichen Abend mit uns bei einem leckeren Abendessen, Döbbekuchen oder Kesselkuchen, zu verbringen. Da in der Woche auch das St. Martinsfest ist, hoffen wir, dass dieser Mann uns auch nicht vergisst.



- | | | | |
|-------------------------------|-------------------------|--------------------------------------|---|
| Mittwoch | 13.11.2024 | 18:00 Uhr | Kesselkuchen essen
Hiermit laden wir Sie alle recht herzlich ein, diesen Abend mit uns zu verbringen. Wer abgeholt werden möchte, meldet sich bitte bei seiner Helferin, dann werden wir dies organisieren. |
| Dienstag | 26.11.2024 | 10:00 Uhr | Frauenmesse
Wie immer laden wir danach zu einer Plauderstunde ins Paulusstübchen ein. Jeder ist recht willkommen. |
| Mittwoch
bis
Donnerstag | 27.11.
bis
28.11. | Jeweils
um
15:00 Uhr | Adventbasteln im Keller Kindergarten
Wir gehen mit schnellen Schritten jetzt auf den Advent zu. Für unseren Adventmarkt brauchen wir Unterstützung im Kranz binden und Gestecke vorbereiten. Wir freuen uns auf jede helfende Hand. |
| Freitag | 29.11.2024 | Uhrzeit wird noch
bekannt gegeben | Aufbau des Adventmarktes
In der Kirche wollen wir die Vorbereitungen treffen. |
| Samstag | 30.11.2024 | 13:00 Uhr | Adventmarkt
An diesem Tag werden wir unsere gebastelten Adventsartikel verkaufen. Kaffee, Kuchen, Reibekuchen und natürlich Glühwein werden nicht fehlen.
Wir freuen uns auch über Kuchenspenden, sowie Plätzchen. Sollte noch jemand Tannengrün im Garten haben, den wir zum Basteln schneiden können, rufen Sie bitte Frau Helbach unter der Telefon Nr. 0228/1804711 an. Die Zweige werden bei Ihnen abgeholt. |

Allen Frauen, die in diesem Monat Geburtstag haben, gratulieren wir recht herzlich zu Ihrem neuen Lebensjahr und wünschen Ihnen alles Gute, besonders Gesundheit. Sollten Sie krank sein, wünschen wir Ihnen gute Besserung

Die Mitarbeiterinnen und das Leitungsteam
Frauen der Gemeinde St. Paulus

